



Daß die von den Bürgern lang erwarteten Sperrmüllcontainer endlich aufgestellt werden, ist eine prima Sache. Auf diese Art können auch die einst so gefragten Flaschen, Gläser, das Altpapier und all die anderen Stoffe, die zur Wiederverwertung taugen, wieder einer sinnvollen Verwertung zugeführt werden. Schön wäre es, wenn dann der Abtransport auch regelmäßig klappt. Wie auf dem Foto zu sehen ist, empfinden die Anwohner, wie u. a. Am Graben der Kreisstadt, derartige überquellende Container als unschönen Anblick und Belästigung ihrer Wohnumwelt.

FOTO: KARL-HIENZ ARENDSEE